

## 医療体制ご意見箱へのご意見

医療提供体制基本構想の推進にあたり、引き続き、市民から広く意見を募集しています。

ご意見募集方法：加賀市ホームページからの投稿、病院・市役所に設置したご意見箱に投函、文書をファックス、メール、郵送、持参等により加賀市医療提供体制推進室へ提出

（平成24年7月19日までいただいたご意見）

	ご意見・ご感想	性別・年齢・地区
1	<p>1 市民より1言</p> <p>同じ加賀市内に住んでいて大聖寺がさみしくなるのがいいんですか。</p> <p>昔から、江沼神社、加賀中央病院、市民病院と病む人に貢献してきた病院。なぜ作見に新しい病院を建設するんですか？</p> <p>おまけに現在消防にぶら下げているくろだハウスの建設看板。いつになったら完成するんですか？加賀市の幼稚くさい行政には疑いたくなります。</p> <p>なぜ新しい病院建設するのに急ぐんですか。いい加減にしてほしい。作見町には、いくらでも病院があります。</p> <p>大きな病院を建設するには、莫大な資金をつくらなくては完成するものではありません。病む人のために、これ以上大きな病院を建設するのは、加賀市では現在で充分だと思う。それより市民のための娯楽施設を建設しては…？</p> <p>そんな大きな病院に大きなお金を使うくらいならこのお金を運営する価値あることに使用してほしい。</p> <p>念願してやまない！建設には大反対の意見です。</p>	性別、年齢、地区不明
2	<p>2つの病院を統合することによって、現在よりも高度な医療を得ることが出来るのであれば賛成だが、新しく病院を設立しないといけなわけではない。予算的に本当に問題はないのか？借入金で行きづまる様な事になる様な気がする。</p>	男性 40～49歳 大聖寺地区
3	<p>新しい病院を作るにあたって山中医療センターを廃止するとの事ですが、山中にある医院は三ヶ所とも内科の先生です。私共整形で治療していただいている者にとってリハビリ温泉プールと山中ならではの病院は外にはありません。老人にとってバスに乗る事も出来ずタクシーで通院している者にとって医療センターが無くなる事は動く事も出来ずどうしたらよいのですか。バスに乗れずタクシー</p>	女性 80歳以上 山中温泉地区

	<p>で通院している人もいます。市長さんは御存知ないかもしれませんが山中病院を70年前海軍の要請によって町民の●山を供給して作った病院で傷害を受けた兵隊さんの治療の為に温泉の源泉を山の上迄引いて作られた病院です。石川県内に温泉治療のある病院は他にはないと思います。又、現在リハビリ治療も山中程充実して、して頂けるところは加賀市内にはありません。山中だけでなく大聖寺、山代の方達もリハビリに通院している人も大勢います。新しい病院にこれだけの施設が出来るのですか。山中がなくなれば私共老人はどうしたらよいのですか。3,500円のタクシー代を使って加賀温泉迄行かなければなりません。山中を廃止することは絶対反対します。</p>	
4	<p>私達高齢者にとってどこよりも近くて大きい病院が必要です。</p>	<p>女性 80歳以上 地区不明</p>
5	<p>統合には反対です。 昔からお世話になっており、何より近いため、短時間でも利用できるため仕事の都合上とても便利です。きれいになった医療センターをなくすのはもったいないです。ひとつになると今までのように利用できなくなる心配があります。親切な先生方、スタッフの皆様はずっと当センターを続けてほしいと願っています。 ましてや、駅前の観光地などには場所的にも反対です。 何があってもすぐに診ていただける病院山中には何が何でも必要です。お願いします。</p>	<p>女性 60~69歳 山中温泉地区</p>
6	<p>市民病院がなくなると、利用していた高齢者にとっては、とっても不安です。加賀温泉に移ることで、一番の不安はやはり交通手段です。高齢者の交通の便と交通費を保障してください。また、市民病院跡地には、老若男女大聖寺町民が集うことができる場をつくってほしいです。(温泉地の総湯のような役割を果たす場所として)</p>	<p>女性 50~59歳 大聖寺地区</p>
7	<p>新しい病院はいりません。地域で身近にいける距離の病院が今あるのになぜ多額の費用がいるのに作るのですか？加賀市は大嫌いです。市民税なんか払いたくないです。</p>	<p>女性 50~59歳 山中温泉地区</p>
8	<p>総合新病院の早期着工を望みます。 内科、外科等はもちろんですが精神内科の充実も希望します。 又私の住んでいる分校地区は公共交通機関がありません。 新病院に行きたくても行くべき交通手段が高料金であったり遠まわりであったりしては行きにくくなります。 市長は市郊外の交通アクセスについてどのような考えをお持ちでしょうか。公報でお知らせください。</p>	<p>女性 60~69歳 分校地区</p>
9	<p>せっかく山中温泉医療センターがあり、温泉療法が出来るのだから、新たな場所に作るより、新しい病院を山中に作ったほうがよいと思います。 地面もあいており入院するには、心もやすらぎます。市の循環バスも出してもらえば助かります。今まで小松に行っていたのが加賀ですませられます。 ただし、加賀温泉駅前はお金もかかりすぎるし、市民としては、反対です。駅前には観光客も来られますし、観光でご飯を食べさせてもらっているのも、もっと、お客様に喜んでもらえる駅前がよいと思います。市の活性化をのぞむのなら、やめた方がよいと思います。 観光客は病院を見に来たいのではありません。</p>	<p>女性 50~59歳 大聖寺地区</p>

	<p>それと、観光客が見たいものは何かを考えなければ、市は、いつになっても活性化しません。</p> <p>新しい街湯ものぞんでいません。</p> <p>私は、いろいろと移動して生活してきましたが、この生まれ育った所がどんどん死んだ街になるのが心配です。病院が遠くなったおとしよりは、それなりのサービスを考えれば良いと思います。</p> <p>一流の医師でいる病院は、山の上にあってもみんな行きたいと思います。一流といっても心が一流です。（例として）富大の先生が千葉に行かれました。一カ月に一回又は三カ月に一回みんなそこがその先生の顔を見たいから行くのです。顔を見て話をするだけで病気が良くなった気がするのです。病気は完全に医師がなおせるものではありません、良くなるよう、又は楽になるように手助けをするだけです。先生たちはそれを良く知っています。そのような先生をまわりが育てさせてもらおうと良いですね！</p>	
10	<p>病院は別々にあった方が便利です。交通の便が悪いです。医療が良くなるとは思いません。</p>	<p>女性 60～69 歳 勅使地区</p>